

シエプール90

創立 90 周年 記念誌

—— 2011 ~ 2021 記録集 ——



島根県スキー連盟

//////////////////// 目 次 //////////////////////

ごあいさつ

創立90周年を迎えて	島根県スキー連盟会長	渡部 紀美	3
創立90周年記念誌の発刊に寄せて	公益財団法人島根県体育協会理事長	田部長右衛門	4
90周年記念に思うこと	島根県スキー連盟副会長	白木 賢司	5
	島根県スキー連盟副会長	林 宏侑	6
島根県スキー連盟に携わって40年	島根県スキー連盟副会長	小笠原孝雄	7
	島根県スキー連盟理事長	澄田 修	9
	島根県スキー連盟副理事長	三嶋 玉亀	10
出会いに感謝	島根県スキー連盟教育部部長	竹下 敬二	11
島根県スキー連盟創立90周年によせて	島根県スキー連盟競技部部長	和久利 久	12
感謝の気持ちを忘れずに	島根県スキー連盟ジュニア指導部部長	出川 政司	13

創立90周年になって

「個性の強かったあの頃の面々」	松江スキークラブ会長	荒川 恭行	17
シュプール90発刊によせて	松江スベロー会会長	原田 輝夫	18
金城スキー山岳会とスキー業界の今昔	金城スキー山岳会会長	三浦 兼浩	19
		天狗石スキークラブ	20
私のホームゲレンデ	くにびきスキークラブ	中島 清文	21
出雲スキークラブ この10年	出雲スキークラブ理事長	嘉藤 考一	22
益田スキークラブの近況		益田スキークラブ	23
	ひきみスノークラブ会長	寺戸 倉雄	24
さんべ温泉スキー場が無くなって10年	三瓶スキークラブ会長	財間 昭典	24
目指せ少数精鋭集団		安来スキークラブ	25
		大東スキークラブ	26
「シュプール90」発刊に寄せて	木次スキークラブ	細木慎太郎	27
スキー連盟100年に向けて …今の流れを変えるために…			
	三刀屋スキークラブ会長	稲田 剛	27
「おかげさん」	東出雲スキークラブ会長	組嶽 晶一	28
島根県スキー連盟創立90周年によせて	赤名スキークラブ会長	安部 和昭	29
島根県スキー連盟創立90周年記念によせて		琴引スキークラブ	29
島根県スキー連盟創立90周年記念に寄せて	川本スキークラブ	福井 義信	30
美郷スキークラブ今昔物語	美郷スキークラブ会長	籾根 正一	32
「シュプール90」に寄せて	石見スキークラブ	大石 寿	34
記念誌「シュプール90」発刊に寄せて（瑞穂ハイランド再開支援へのお礼）			
	瑞穂スノークラブ会長	三上 直樹	35
霊峰青野山と共に	津和野スキークラブ会長	右田 泰夫	36
	高体連スキー専門部事務局	山田 晋吾	37

年表（平成23年～令和2年）、連盟組織の変遷

島根県スキー連盟年表（平成23年～令和2年）	41
島根県スキー連盟加盟団体代表役員名簿（2011～2020）	44
島根県スキー連盟組織の変遷	46

組織体制

島根県スキー連盟組織図（2011）	49
島根県スキー連盟組織図（2012）	50
島根県スキー連盟組織図（2013）	51
島根県スキー連盟組織図（2014）	52
島根県スキー連盟組織図（2015）	53
島根県スキー連盟組織図（2016）	54
島根県スキー連盟組織図（2017）	55
島根県スキー連盟組織図（2018）	56
島根県スキー連盟組織図（2019）	57
島根県スキー連盟組織図（2020）	58

有資格者の仲間

S A J 功労指導員	61
S A J 功労準指導員	61
S A J スキー指導員合格者名簿（合格年順）	63
S A J スキー準指導員合格者名簿（合格年順）	67
S A J クロスカントリー指導員・S A J スノーボード指導員・準指導員	
S A J 功労スキーパトロール・S A J 公認パトロール	
S A J 島根県認定パトロール（合格年順）	69

リザルト	73
------	----

あとがき

ごあいさつ



創立90周年を迎えて

島根県スキー連盟

会長 渡部 紀美

本県スキー連盟が1930年に創立され、会員の皆さまのお陰を持ちまして今日で90年余を経過する事となりました。

これを記念した周年行事は、その在り方について数年前から様々な機会に協議してきました。計画した頭初は昨年行事を行う予定で準備をしてきました。しかしコロナウイルスの世界的な蔓延で国の内外を問わず諸行事の開催が中止された状況下、当連盟の記念行事も諸情勢を考慮して実施を1年間延期しました。ところがその状況は改善せず、役員会での協議の結果今年の開催も困難と判断しました。今回の行事が周年行事と言う事もあり、これ以上延期するのも難しいと判断して、残念ながら記念誌の刊行等の最小限の行事で終える事になりました。

本連盟は全日本スキー連盟が発足して5年後に、西日本で先陣を切って発足したと承知しております。当時は津和野、三瓶、大山寺でスキーが行われていたとか。当時の状況を知ろうと創立50周年行事の際に刊行された記念誌「シュプール50年」を久々に開きました。

創立時はスキーに関する情報が少なく、ましてや近県での先例も無い状況から連盟の設立準備に携わられた先輩諸兄のご苦勞は如何ばかりかと思えます。